

Pastikan Keamanan Saat Pendaftaran Pilkada 2024, Polisi Disiagakan di Kantor KPU Kota Tasikmalaya.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INFORMAN.ID

Aug 27, 2024 - 15:56



Pastikan Keamanan Saat Pendaftaran Pilkada 2024, Polisi Disiagakan di Kantor KPU Kota Tasikmalaya.

Polres Tasik Kota- Jajaran Kepolisian Polres Tasikmalaya Kota mulai memperketat pengamanan di Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota

Tasikmalaya pada hari pertama pendaftaran pasangan calon (paslon) Walikota dan Wakil Walikota Tasikmalaya Selasa 27 Agustus 2024.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiyono, melalui Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, menyatakan bahwa tindakan ini merupakan wujud komitmen pihak kepolisian.

“Kami berkomitmen untuk memastikan bahwa pelaksanaan pendaftaran Pilkada di wilayah Kota Tasikmalaya berlangsung dengan aman dan tertib,” kata AKP Hartono kepada wartawan Selasa, 27 Agustus 2024 siang.

AKP Hartono menambahkan, dalam menjaga kelancaran proses pendaftaran dan menjaga keamanan, pihaknya juga telah menyiagakan personel baik di Kantor KPU maupun Kantor Bawaslu.

“Pengamanan KPU mulai hari ini kita perketat, terutama menjelang tahap pendaftaran paslon Walikota dan Wakil Walikota Tasikmalaya untuk Pilkada 2024,” jelas AKP Hartono.

Tahap pendaftaran paslon Walikota dan Wakil Walikota Tasikmalaya akan dilaksanakan mulai 27 hingga 29 Agustus 2024 mendatang.

“Hari ini, kepolisian telah menempatkan anggotanya untuk melakukan pengamanan 1x24 jam,” ujar dia.

AKP Hartono juga menyebutkan bahwa personel pengamanan yang disiagakan adalah anggota Polres Tasikmalaya Kota yang terlibat dalam Satgas Preventif Operasi Mantap Praja Lodaya 2024.

“Personel yang disiagakan merupakan anggota Polres Tasikmalaya Kota yang terlibat dalam Satgas Preventif Operasi Mantap Praja Lodaya 2024,” papar dia.

Ia juga menambahkan, selain menyiagakan personel di Kantor KPU, patroli secara rutin juga akan menyambangi KPU, Bawaslu, dan sejumlah tempat di Kota Tasikmalaya.

“Diharapkan saat melakukan pendaftaran, paslon Walikota dan Wakil Walikota dapat mematuhi aturan KPU serta pihak keamanan,” tandasnya.

Pihak kepolisian juga meminta kepada masyarakat agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban selama Pilkada 2024 di Kota Tasikmalaya.

“Mari bersama-sama kita jaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif, sehingga pelaksanaan Pilkada Kota Tasikmalaya 2024 dapat berlangsung aman, damai, dan bahagia,” tutup AKP Hartono.